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商品開発委員会
　スキット商品開発委員会 委員長の白崎です。今年で商品開発委員
会の活動は2年目に突入しました。活動内容としましては、既存の製品
改良をしたり、世の中に出回っている商品を持ち寄って「どういう仕組
みなんだろう？」「紙で再現できるかな？」など違った角度から観察し、
そこから新しいものを作り上げる作業をしています。
　昨年は紙製のメガホンと2つで1つのメガホン「ニコイチメガホン」が
生まれました。「ニコイチメガホン」は野球やバレーの試合の時に、サ
ポーターが持っている応援グッズ「バンバン棒」からインスピレーション
を受けて制作しました。おススメのポイントはメガホンが2個になった
ことで、２つを組み合わせて面白いデザインをすることが出来るという
点！また、持ちやすさと叩く部分を二重に厚くし、大きな音が出るよう
工夫しました。メガホンもニコイチメガホンもどちらも今ではスキット
の人気商品として大活躍してくれています。
　これからも商品開発委員会は、もの作りの
基本理念・お客様が喜ぶもの・必要とされる
もの【お客様の立場に立って】をモットーに、
スキットの武器の一つである『トムソン加工』、
そして若い発想力を最大限に活かして面白い
商品を作っていきます！
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「あったら面白いな商品」を
考えています

制作部の水嶋です。

お客様にアッと驚いていただ
けるような商品を開発してみ
せます。待っていてください！

WEBサポート部の鳥山です。

「なにコレ!?おもしろい!」と
感じてもらえるものを自分た
ちも楽しみながら考えてい
きます。

製本部の安川です。

商品開発委員会のメンバーと
してまだ未熟者ですが、素敵
な商品を作り出していけるよ
う頑張ります！

事務・受付部の山口です。



ぼくが更新していくで
のぞいてみて、
お友達になってね♡
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4月度 6月度5月度
桜もピークと言われている４月８日㈮、4月
度５人会が開催されました。４月班は、鳥
山・高橋・白崎・水島の男4人と紅一点・田村
部長が花を添えてくれました。
すてきな鉄板焼き屋さんで、いろんな意味
で超おどろきのTボーンステーキをはじめ、
ニアピン限度額いっぱいまで食事をさせて
いただきました。感謝感謝です。

 （制作部 水嶋）

5月13日㈮、5月度の五人会は、池又・竹内・
伊藤・山口の4人、入社1年～18年とスキッ
ト新旧の組合せでの開催でした。
お店は、週末の予約は2～3 ヶ月待ちの人
気店。美味しい料理に会話もはずんでいた
ところへ、15日は私の誕生日だったため、
誕生日プレートのサプライズが☆ 楽しく美
味しい時間ありがとうございました☆

 （制作部 竹内）

6月10日（金）『ろ組』にて中年男4人組み（阪
田、向出、前田、原田）で開催でした。
魚料理が得意みたいで、店員さんにおスス
メを聞きながら注文。どれも新鮮で美味し
く箸を進める事が出来ました。
ほろ酔い気分になったところで、ふざけた
話からまじめな話まで会話が弾み、楽しい
時間を過ごしました。またの機会を期待し
てます。  （印刷部 阪田）

7月23日㈯に、スキット初の試みである納涼祭が
開催されました。
一週間の業務を終え18時半、会社の玄関を出れば
焼き鳥、串焼き、かき氷等の屋台が並んでまさに
お祭りムード！スイカ割りや鳥山主任のリサイタル、
花火等の各イベントも涼しげな夏を満喫出来るも
のでした。
社員のご家族も参加出来る仕組みでしたので、一
層にぎやかなお祭りになりました。暑い中、企画・
運営を行われた環境委員会の皆さん(ハッピ姿が
ばっちり決まっていました！)、ご協力いただいた
全ての方々、本当にありがとうございました＆お疲
れさまでした。

6月19日㈰に開催されたFBCリレーマラソンin芝政に社長を
はじめ社員10名の勇士が初めて参加しました。1周1.8kmを
全員で12周するハーフマラソンでした。
１ヶ月以上前から、週に2回の練習で準備もオッケー！本番は
アップダウンの激しいコースに苦戦しながらも、それぞれ全力
を出し切り、無事にゴールできました!!
全員でたすきを繋いでゴールできた
喜びと、ゴール後の打ち上げで飲んだ
ビールの味は格別でした。

（印刷部 玉田）

五人会 「五人会」とは、今年度から発足し、毎月第2金曜日に選ばれし5人で、
部門の枠を超えて親睦を深めるために開かれる食事会です☆

FBCリレーマラソンin芝政に参加!

社長の
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エイッ!
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BBQ準備中

社長と白崎主任で
一緒にゴール!!

つまみ食
い発見！


